

Communiqué de presse

**SOUS EMBARGO** - NE PAS PUBLIER AVANT 22 H LE 15 FEVRIER 2017



## LES LAURÉATS DE LA 10<sup>e</sup> ÉDITION DES GRANDS PRIX DU DESIGN SONT...

Le 15 février dernier, les GRANDS PRIX DU DESIGN ont dévoilé les lauréats de la 10<sup>e</sup> édition lors d'un gala particulièrement réussi au Cabaret du Casino de Montréal. Une grande soirée marquée par le lancement de l'édition spéciale du magazine INTÉRIEURS, entièrement dédiée au concours.

Parmi les lauréats de cette année exceptionnelle, le Prix projet de l'année a honoré la réalisation du Crew Collectif & Café par le studio **Henri Cleinge Architecte**.

Déjà gagnant d'un GRAND PRIX DU DESIGN lors de la 9<sup>e</sup> édition, la talentueuse firme **Microclimat Architecture** s'est vu attribuer le Prix de la relève. Quant au Prix hommage, il célébrait la carrière d'une femme engagée et emblématique de l'industrie, l'unique Commissaire au design à la Ville de Montréal, **Marie-Josée Lacroix**.

Vous retrouverez les textes complets dans le numéro 71 du magazine INTÉRIEURS exclusivement consacré aux lauréats, et distribué en version presse et en version web sur [www.magazineinterieurs.com](http://www.magazineinterieurs.com), ainsi que sur le site Internet du concours : [www.prixdesign.com](http://www.prixdesign.com).